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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
frühere Anfragen zum Zustand der viel genutzten Wege von der Sternbrücke in den 
Klosterbergegarten wurden damit beschieden, dass die lange überfällige Sanierung der 
maroden Wege erst im Rahmen der Gesamtplanung  zu erwarten ist. Nun hat sich der 
Zustand der Rampe zur Elbe und der Weg direkt in den Klosterbergegarten weiter drastisch 
verschlechtert. Intensive Nutzung, Ausspülung durch Regen haben die steilen Wege so stark 
ausgewaschen, dass auf dem losen Schotter für Radfahrer und Fußgänger erhebliche 
Sturzgefahr droht.  
 
Von ähnlichen Problemen an anderer Stelle im Klosterbergegarten berichten Mitglieder der 
AG Behinderte, die den Park über das Gesellschaftshaus erreichen und den direkten Weg 
zur Elbe nicht nutzen können, weil er ebenfalls stark ausgewaschen ist. 
 
Ich bitte um die mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Wann ist der barrierefreie Ausbau der Wege geplant und wann wird die 

Baumaßnahme             fertig gestellt sein? 
 
2. Ist eine kurzfristige Sicherung der Wege  - möglicherweise durch eine provisorische                  

Festigung der Oberfläche - möglich? 
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